

## Interessante Vernissage in der Winkelmühle Russischer Künstler präsentierte seine Kunstwerke

Der 5. Juli 2001 stand ganz im Zeichen des Besuchs der Delegation russischer Sozialarbeiterinnen und Psychologinnen aus Moskau und Cheljabinek in der Winkelmühle in Dreieichenhain.

Die Leiterin des Seniorenbüros, Ursula Brendel, stand nach der Begrüßung den Gästen den ganzen Tag zur Verfügung. Sie berichtete ausführlich über ihre langjährige Berufserfahrung im sozialen Bereich, speziell im Seniorenbüro.

Dabei wurde sie unterstützt von den anwesenden ehrenamtlichen MitarbeiterInnen des Seniorenbüros, die u. a. über ihre Tätigkeit in der Öffentlichkeitsarbeit/Presse und über das Arbeitsfeld Wohnberatung referierten. Die Experten gingen dabei insbesondere auf die zeitrelevanten Themen "Altersgerechtes Wohnen" und "Betreutes Wohnen" näher ein.

Auch die russischen Gäste berichteten über ihre Arbeit. Vor allen Dingen hoben sie hierbei die wertvollen Ideen und Ratschläge von Ursula Brendel hervor, die sie ihnen im Rahmen ihres Russlandbesuchs im letzten Jahr gegeben hatte, und die bereits auf fruchtbaren Boden gefallen sind. So wurden noch in diesem Jahr erstmals in Russland 4 Seniorenbüros nach dem deutschen Muster eröffnet, wobei das erste dieser Tage in Orjol seiner Bestimmung übergeben wird.



Eine russische Delegation in der Winkelmühle

Die Vernissage wurde am Nachmittag in Anwesenheit von zahlreichen prominenten Gästen, u. a. Dr. Dr. Jürgen Albert, Abteilungsleiter des Diakonischen Werkes Frankfurt, sowie der Ersten Maria Tempelhahn eröffnet.

Juri Tscherkassow ist in dem Dorf Kostjurino im Gebiet Orjol im Jahre 1948 geboren. Er studierte an der künstlerisch-graphischen Fakultät der Pädagogischen Hochschule Orjol und an der künstlerisch-industriellen Fachschule Char-kow. Ab 1982 leitete Juri Tscherkassow die Kunstwerkstätte der Stadt Orjol und war von 1992 bis 1995 Direktor und Vorsitzender des Orjoler Künstlerverbandes.





Seit 1995 ist er freischaffender Künstler. Seine besonderen Interessen gelten vor allem der Malerei und der Grafik. Bei der Malerei kommt seine besondere Liebe zu der weiten Landschaft seiner Heimat zum Ausdruck.

Juri Tscherkassow ist Teilnehmer und Preisträger bei einer Reihe von Ausstellungen und Wettbewerben in Kiew/Ukraine, Moskau, Woronesch, Offenbach am Main, Leuwarden in Holland, Merseburg und Orjol. In der Winkelsmühle wurden 21 Gemälde vier Wochen lang ausgestellt. Zehn Originale wurden verkauft.

Helmut Appelt



Ein weiteres Herbstbild des Malers Juri Tscherkassow. Auch dieses muß man eigentlich in den Originalfarben betrachten.